

OMNIplus ON



Mayor rentabilidad y optimización de la disponibilidad y gestión de flotas con OMNIplus ON

OMNIplus ON integra en una misma plataforma intuitiva cuatro servicios digitales adaptados a las necesidades específicas de cada operador de flotas de autobuses y autocares Mercedes-Benz y/o Setra.

Ya sea a través del análisis de uso, optimización de la disponibilidad de los vehículos, evaluaciones del estilo de conducción, compra de recambios originales Mercedes-Benz y/o Setra las 24 horas del día o asistencia a los conductores; OMNIplus ON optimiza los procesos y hace la gestión del negocio mucho más sencilla, rentable y eficiente.

Abarca los siguientes servicios digitales:

OMNIplus ON advance permite maximizar la disponibilidad de la flota de autobuses y/o autocares. Controla de forma permanente y en tiempo real los sistemas relevantes de los vehículos. Realiza análisis predictivo y recomendaciones de ac-

tuación inmediatas ante la posible detección de averías o necesidad de mantenimiento, de esta forma se pueden planificar las estancias del vehículo en el taller y prevenir las inmovilizaciones. Ofrece a su vez asistencia en la búsqueda del punto de servicio de posventa más próximo, en la coordinación de la reparación y adquisición de recambios o la asistencia 24h SERVICE.

OMNIplus ON monitor gestiona la flota de forma eficiente al tener todo bajo control. Permite consultar la información integral sobre la flota y localizar los vehículos con precisión, lo que facilita la planificación de servicios. A su vez registra y representa de manera gráfica recorridos, el consumo de combustible, analiza

los datos del motor y comprueba los tiempos de conducción. Asimismo, evalúa el estilo de conducción.

OMNIplus ON commerce es la tienda eShop para la compra óptima y sencilla de recambios originales de los vehículos Mercedes-Benz y/o Setra. Se puede encontrar con facilidad los recambios, consultar su disponibilidad y realizar los pedidos las 24 hora del día con un simple clic.

OMNIplus ON drive está orientado a ofrecer servicios de asistencia al conductor en la conducción diaria. Desde el móvil, el conductor puede documentar el control de salidas, revisar y controlar funciones de los vehículos, así como notificar daños en el vehículo. ▶

NEW DIMENSION

OMNIplus ON – una nueva dimensión en servicio digital para la gestión de tu flota.

OMNIplus ON, la nueva plataforma online de servicios digitales para la gestión de la flota de autobuses y/o autocares. Diseñada de forma práctica, versátil y adaptada con precisión a las necesidades de los operadores de autobuses. OMNIplus ON hace tu negocio más sencillo y que destaque por su eficiencia y rentabilidad. Cuenta con herramientas para el análisis de uso y la gestión de tus vehículos, evaluaciones de estilo de conducción, compra de recambios, optimización de la disponibilidad de los vehículos y asistencia al conductor.

Más información en:

<https://www.omniplus.com/es/servicios/servicios-digitales/>

OMNIplus ON

Servicios digitales de Mercedes-Benz y Setra